La sortie au Château de Prangins





Les 5E et les 5A sont partis découvrir l'exposition sur Jules Verne et le château de Prangins avec Mme Bardinet, Mme Gourdès, Mme Desprez, Mme Boussalia et Carlotta Gehlen, l'assistante d'allemand, le vendredi 3 octobre.







Après avoir formé trois groupes, nous avons commencé à découvrir le musée librement pour trouver les réponses aux questions d'un questionnaire interactif que Mme Bardinet avait préparé pour la journée. Le musée national suisse était moderne et très bien fait. Les élèves se sont montrés très intéressés et concentrés pendant toute la journée.





Ensuite, chaque groupe a fait une visite guidée avec un guide qui a nous expliqué pourquoi des gens au 19e siècle souhaitaient voyager à travers le monde, dans l'exposition temporaire « Le tour du monde en 80 jours ».









Après le pique-nique, les élèves ont eu une récréation pendant laquelle ils ont joué à la balle en extérieur ou au « Loup-Garou ».





Après ce temps de repos, nous sommes retournés au château. Chaque élève a reçu un audioguide avec lequel on pouvait écouter l'histoire du château dans toutes les salles à l'intérieur. Nous avons été éblouis par les pièces vraiment belles.





En résumé, nous avons passé une excellente journée au château de Prangins! Carlotta

Voilà l'avis d'Émilie, une élève en 5E:

"Nous avons vu une exposition sur Jules Verne parlant de son livre "Le tour du monde en 80 jours" (livre que nous allons bientôt étudier). C'était très intéressant. Nous avons apprécié de découvrir l'époque de cet écrivain, de voir ce que pensaient les gens, des raisons qui les poussaient à faire le Tour du monde...

Il y avait aussi d'autres expositions passionnantes au château de Prangins: une sur la noblesse et une autre sur la Suisse et ses clichés. Nous avons beaucoup aimé l'aménagement de l'espace et la décoration intérieure du château.

Les guides et le personnel de l'accueil étaient très chaleureux et à l'écoute.

Nous avons apprécié de pouvoir prendre des photos pour garder des souvenirs. Nous avons adoré cette sortie."

Émilie Chareyre en 5E et Carlotta Gehlen (l'assistante d'allemand de l'OFAG)